
 

 
 

 

Da in den Protokollen der Gemeinderatssitzungen nur Beschlüsse dokumentiert 

werden, ist es uns ein Anliegen, Sie eingehender zu informieren. Die Diskussionen 

und Anfragebeantwortungen kennen nur diejenigen, die den Sitzungen als 

Besucher beiwohnen. In letzter Zeit hat haben doch einige Bürger an den 

Gemeinderatssitzungen teilgenommen, aber unserer Meinung nach könnten das 

noch mehr sein. 

Mit dieser Aussendung informieren wir nun über die Diskussionen und 

Anfragebeantwortungen.  

Es ist dies kein Protokoll, sondern eine Auflistung aus dem Gedächtnis! 

In der 

Gemeinderatssitzung vom 18.04.2023 
wurden folgende Dinge besprochen bzw. beschlossen: 

• Josef Agneter wurde als Gemeinderat angelobt. 

• Der Rechnungsabschluss 2022 wurde beschlossen. 

• Es wurde ein Grundsatzbeschluss zur  

Errichtung eines neuen Gemeindeamts 

„auf der grünen Wiese“ 

gefasst. Abstimmungsergebnis: Dafür: 11, dagegen: 5, Enthaltung: 1. 

Das bedeutet, dass auf der Wiese neben dem alten Gemeindeamt ein 

neues Gebäude errichtet werden soll. 

Wir, die SPÖ-Mandatare, sind gegen diesen Grundsatzbeschluss, weil dieser 

Neubau die teuerste Lösung ist, und wir fordern eine Volksbefragung. Details dazu 

diskutieren wir gerne mit Euch, den Bürgern, bei unserem Stammtisch „Red ma 

MITanaund“. 

Wir hoffen, mit dieser Aussendung interessante Informationen transportiert zu 

haben und freuen uns darauf, dass Sie bei der nächsten Gemeinderatssitzung 

zuhören kommen.                                                                   Die SPÖ-Mandatare 


